

Presidente argentino, familiares y amigos aparecen en nuevas revelaciones de Papeles de Panamá



Buenos Aires, 10 may (RHC) Más de mil 200 argentinos, entre ellos el presidente Mauricio Macri, familiares y amigos, aparecen vinculados como directivos o accionistas de empresas en paraísos fiscales, según la base de datos divulgada este lunes por el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ).

El capítulo argentino de esta investigación muestra, además, que hay 270 compañías en paraísos fiscales, 94 firmas intermediarias y 773 direcciones locales que tienen nexos con el mundo offshore.

De hecho, la divulgación de toda la base de datos complica más a la familia Macri, en particular a Mauricio por su responsabilidad pública como Presidente, según coinciden los portales de noticias Minuto Uno y El Destape.

Los nuevos datos revelados confirman que el primer mandatario, quien ya admitió su relación con las

empresas Fleg Trading Ltd y Kagemusha SA, tiene con su familia y socios de negocio, además, vínculos con otras ocho sociedades offshore.

En ese entramado, en las que hay empresas en Uruguay y Panamá, están Orion Alliance Corporation, Atoll Services Group Inc, Pymore Ventures Holding SA y Danae Alliance Company SA.

Las otras cuatro son Aspent Portfolio SA, Rockford Holding Group SA, Cap Loren Panamá SA y Metro Consulting PTY.

Esa última firma la declaró a la Justicia Hugo Alconada, uno de los testaferros de la familia Macri, la cual quedó establecida el 25 de mayo de 2010 como cambio de nombre del Macri Group, señala El Destape.

Otro muy implicado es Néstor Grindetti, actual intendente de Lanús y anteriormente fue el ministro de Hacienda de Macri cuando era el gobernador de la Capital Federal.

Todas estas sociedades en Panamá fueron creadas por amigos, ejecutivos y familiares de los Macri y de sus empresas uruguayas. Los empresarios que acuden a paraísos fiscales acostumbran no involucrar sus nombres en los papeles de las compañías que crean para resguardar su imagen pública, acota ese medio digital.

Este político estaba a cargo de la cartera de finanzas del gobierno porteño, se postuló a intendente y ganó las pasadas elecciones de octubre estando incluso bajo orden de captura de Interpol, interpuesta en Brasil por evasión impositiva.

El primo del Presidente e intendente de Vicente López, Jorge Macri, también aparece como directivo de dos empresas offshore, muestra la información revelada.

La investigación, en la que participó también el diario alemán Süddeutsche Zeitung, se dio a conocer un mes atrás con la publicación de los nombres de dirigentes de todo el mundo, vinculados a empresas radicadas en paraísos fiscales.

El lunes, el ICIJ habilitó el acceso a la base de datos, que muestra un total de 214 mil 488 compañías fantasmas en paraísos fiscales, creadas a través del estudio Mossack Fonseca, en Panamá.

Los nuevos datos que ICIJ ahora está haciendo públicos representan una fracción de los Panama Papers, "un tesoro de más de 11,5 millones de archivos filtrados desde Mossack Fonseca", señala Minuto Uno.

Mossack Fonseca es uno de los creadores más importantes del mundo de las empresas que son difíciles de rastrear, fideicomisos y fundaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92977-presidente-argentino-familiares-y-amigos-aparecen-en-nuevas-revelaciones-de-papeles-de-panama>



Radio Habana Cuba